



令和3年度川俣町立福田小学校学校だより

# しらすぎ Kids NO. 29

令和3年11月8日

文責:校長 神尾孝弘

## 「しらすぎ kids の秋フェス」開催

### 【第1部／校内マラソン大会】

11月4日(木曜日)。しらすぎ kids の秋フェスを開催しました。「秋フェス」第1部は、校内マラソン大会です。日頃の練習の成果を発揮して、どの子どもゴールに向かって一生懸命に走りました。そして、互いを応援していました。秋の青空のもと、力の限り走る子どもたちの姿はすがすがしいものでした。頑張った全員に拍手を送りたいと思います。

コース上の安全確保、着順判定や計時など、大会運営にご協力いただいた保護者の皆さん。また、沿道で、子どもたちに温かい声援を送ってくださった皆さん。多くの皆さんにご支援をいただきました。ありがとうございました。



### 【第2部／収穫祭】

マラソン大会に続いての「秋フェス」第2部は収穫祭です。それぞれの学級で育てた野菜(さといも、長ネギ、白菜、大根、にんじん、ごぼう)を持ち寄り、豚汁を作りました。調理は高学年のみんなが担当しました。味付けもばっちりです。

できあがった豚汁を各教室に運び、みんなで一斉に「いただきます」をしました。校庭に響き渡るくらい大きな声でした。自分たちで作った野菜の味は格別だったようで、みんな何回もおかわりをしていました。みんなニコニコです。おなかも心も大満足の収穫祭になりました。



※今年の収穫祭も、コロナ禍の影響で、学校単独での実施となりました。福田小として最後の収穫祭でしたので、とても残念でなりません。以前のように、子どもたちが保護者や地域の皆さんと一緒に収穫祭を楽しめる日が来ることを願いたいと思います。その日をみんなで楽しみにしています。

